
 Probleme nach Wechsel auf Vega 56Erledigt

Beitrag von „floris“ vom 18. Februar 2019, 21:19

Ich hänge mich mal rein mit meiner technischen Frage:

Was taugt die MSI Radeon RX Vega 56 Air Boost im Allgemeinen und speziell im Hackintosh?
Gibt es noch andere Erfahrung v.a. bezüglich der Lüfterthematik ... Die ist ja z.Z. relativ günstig
zu haben ...

Grüsse Florian

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41628-probleme-nach-wechsel-auf-vega-
56/?postID=488573#post488573
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